



Nueva alza a los precios del petróleo

Description

(Londres) Los precios del petróleo volvieron a subir hoy después de que Israel e Irán siguieran intercambiando ataques con misiles.

Otro de los elementos que influyeron fue la postura sobre el conflicto del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, que mantiene en vilo a los inversores.

Los futuros del crudo Brent, de referencia europea, ascendieron 1,06 dólares, 1,4 por ciento, a 77,76 dólares el barril, mientras el crudo estadounidense West Texas Intermediate para julio incrementó 1,26 dólares, 1,7 por ciento, a 76,40 dólares.

El Brent había alcanzado su nivel más alto en casi cinco meses el 13 de junio, de 78,50 dólares, cuando Israel comenzó sus ataques.

Tony Sycamore, analista de la plataforma de negociación IG, afirma que el precio sigue teniendo una Saludable prima de riesgo, ya que los operadores esperan a ver si la siguiente fase del conflicto entre Israel e Irán es un ataque estadounidense o conversaciones de paz.

Por su parte, el banco Goldman Sachs dijo que una prima de riesgo geopolítico de alrededor de 10 dólares por barril está justificada, dada la menor oferta iraní y el riesgo de una interrupción más amplia que podría empujar al crudo Brent por encima de 90 dólares.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025